



羽合小学校だより

平成30年10月22日 第13号

はばたけ羽合っ子

文責 校長 山田 直樹

朝夕の気温が低くなり、寒いくらいの日が出てくる季節になりました。朝夕と日中との寒暖とともに日による気温差も大きく、体調を崩しやすい季節です。風邪等の理由により欠席する児童もおります。児童はもちろんのこと、保護者の皆さんご自身の体調管理にも十分にご留意ください。

学習発表会に多くの皆様にご来校いただきありがとうございました

10月18日（木）の学習発表会には多くの皆様にご来校いただき、ありがとうございました。

今年度の学習発表会のテーマ「歌声で 星の数ほど 感動を」のもと、全校児童が教職員とともにご来校の皆様へ星の数ほど多くの感動を届けようと、一所懸命に練習を重ねてきました。

そして、全校児童が、これまでの練習の成果を十分に発揮するよう最後までがんばりました。

最後まで児童の発表を楽しんでいただくことができ、一人一人の児童のがんばる気持ちや姿が、ご来校の皆様へ届いていたのでしたら幸いです。

終わりになりますが、今後とも本校教育の推進にご理解とご協力いただきますことをお願い申し上げますとともに、多くの皆様にご来場いただきましたことに重ねて感謝申し上げます。

